



Sur la Terre (Suisse) SA
1227 Carouge
022/ 310 48 00
www.surlaterre.com

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Magazines spéc. et de loisir
Tirage: 20'748
Parution: 4x/année

N° de thème: 833.001
N° d'abonnement: 1085044
Page: 116
Surface: 15'234 mm²

THÉÂTRE

Le Cas Wagner - Le Polémiste

Grand Théâtre de Genève



Richard Wagner laisse peu de gens indifférents. Depuis plus de deux siècles, on dissèque ses œuvres et on ne compte plus les écrits le concernant. Était-il cet antisémite forcené que certains de plaisent à décrire? Et que penser de sa querelle avec Nietzsche? Maître Marc Bonnant, connu et reconnu à Genève et par-delà les frontières, Bernard-Henri Lévy, écrivain, philosophe, personne médiatique, et Alain Carré, comédien, invitent le public à être les juges du Cas Wagner.

Richard Wagner leaves few people indifferent. His works have been dissected for more than two centuries and countless texts have been written about him. Was he a fanatic anti-Semite as some people like to describe him? And what about his quarrel with Nietzsche? The lawyer Marc Bonnant, an acknowledged figure in Geneva and beyond, the writer, philosopher and media personality Bernard-Henri Lévy, and the actor Alain Carré, invite the audience to be the judges of the Wagner Case.

www.geneveopera.ch